

8月号

# すみれぐみクラスだより



尚徳福祉会 馬橋保育園



すみれ組で育てている朝顔も紫色の顔をだして夏本番がやってきました！子どもたちは避難訓練ごっこやかき氷屋さんなど友だち同士で遊びを展開して楽しんでいます。

暑い夏、戸外遊びが出来ず室内活動が増えてきていますが、子どもたちは遊びの中で色々な発見を見せてくれます！ホールで梯子やトンネル、トランポリンを用いたサーキット遊びをしました。子どもたちに始める前に、分かりやすいよう保育士がお手本を見せます、子どもたちが自分たちで「こうしてみるとたのしい」「もういっかいやってみよう」と友だちと発見出来るようサーキットのコースを途中で変えたりして楽しんでいます。サーキット遊びを始めた際には、保育士のお手本のようにサーキット遊びをしていた子どもたち。やり始めると「トンネルこうやってくぐってみようよ」「はしごを猫になってわたろう」と子どもたちで遊び方を見つけて楽しんでいました。子どもたちは遊びの天才です。子どもたちで「どうしたらいいだろう？」「こうやってやったらたのしいよ」と遊びを見つけられるよう、私たちも子どもたちと一緒に「なぜ？」「なに？」を解決出来るよう日々の保育を考え、園生活を楽しくしてもらえるよう考えていきますのでよろしくお願いいたします。



## 今月のねらい

- ・適度に休息を取り、水分補給をして健康に過ごす。
- ・身の回りのできることを進んで自分でやろうとする
- ・友だちとの言葉のやり取りを楽しみながら、関わり方を覚えていく。

## 今月の予定

- 1日（金）プール終い
- 20日（水） 幼児計測
- 29日（金） 避難訓練

## 《給食の配膳に挑戦！》

酷暑が続く室内での活動・遊びが続くすみれ組ですが、自分でやってみようという気持ちを伸ばせる挑戦しています。子どもたちは給食の小皿・スプーンを自分のテーブルまで運び、食べ終わったお皿も自分で片付けています。自分で食事の配膳・下膳を繰り返し経験することで、子どもたちの「できた、つぎもやってみよう」の自信に繋がっていきます。子どもたちは、「つぎもやってみよう」という気持ちを持ち繰り返し経験していくことで「せんせい、じぶんでできたよ」「〇〇くんげぜんしてねー」と友だち同士で助け合う姿も見られます。これからも子どもたちが、繰り返し経験して友だち同士喜びを分かち合えるような挑戦を考えていきます！

## ご連絡・お願い

- ・プールの準備を6月から水着の購入等ご協力していただきましたが、猛暑となりプール活動を行える日も少なくなりましたが、「プールたのしい、またやりたい」と楽しむ姿が見られました。ご準備ご協力ありがとうございました。
- ・熱中症や夏風邪が流行する季節です。予防策としては、睡眠をたっぷり取る・水分補給を心掛ける・朝ご飯を毎日食べる習慣をつけることなどです。元気に夏を乗り越えるためにも『早寝・早起き・朝ごはん』をひきつづきよろしく願いいたします。